



# Boys' Day 2014 KURZBERICHT

#### **Junge Kirche Vorarlberg**

Mag. (FH) Johannes Grabuschnigg, Götzis, 01.12.2014

## Das war der Boys' Day 2014 in Vorarlberg

Im Zuge des Boys' Day 2014 wurde der Schwerpunkt auf die weitere Bekanntmachung des Projekts bei den für Berufsorientierung zuständigen Lehrpersonen gelegt. Im Rahmen der Vorbereitungen wurden diese zum einen auf dem Postweg als auch durch direkte Kontaktaufnahme mit Bildungseinrichtungen über den Boys' Day informiert.

Ebenfalls wurde viel Energie in die Öffentlichkeitsarbeit gesteckt, um den Boys' Day auch in der Bevölkerung weiter zu verankern.

## Der Boys' Day 2014 in Zahlen

#### Worum geht es?

Im Jahr 2014 standen folgende Angebote zur Verfügung:

- 16 Einzelschnupperstellen in 9 Einrichtungen
- Informationsveranstaltungen an
  - der Gesundheits- und Krankenpflegeschule Feldkirch
  - der PH Feldkirch

\_

Über den Landesschulrat wurden alle Mittelschulen und Gymnasien in Vorarlberg über den Boys' Day 2014 informiert. Daraus ergaben sich acht Workshops an Schulen.

In Zusammenarbeit mit der KOJE, dem Dachverband der Offenen Jugendarbeit Vorarlberg wurde das Projekt "Jungs lesen in Kindergärten" weitergeführt. In diesem Rahmen wurden zwei Workshops in Jugendhäusern abgehalten und es hat sich eine Gruppe Jungs gebildet welche aktuell sich aktuell auf die Umsetzung im KIGA Dornbirn Rohrbach vorbereitet.

BOYS' DAY Länderbericht Bundesland XY

Der unten stehenden Tabelle können Sie entnehmen, wie viele Burschen, Einrichtungen, Schulen und sonstige Personen / Institutionen am Boys' Day 2014 teilgenommen haben.

Tabelle 1: Einrichtungsbesuche / Schnuppertag

	Burschen	Einrichtungen	Schulen
Einrichtungsbesuch (im Klassenverband)	59	3	2
Einzelschnuppern (allein oder zu zweit)	8	6	4
Gesamt	67	9	6

Tabelle 2: Burschenworkshops

	Anzahl Workshops	Anzahl Teilnehmer	Bemerkungen
Burschenworkshops	9	93	

### **Ausblick**

Durch die fortlaufende Zusammenarbeit mit dem Landesschulrat verbessert sich der Wissensstand der für die Berufsorientierung zuständigen Lehrpersonen jedes Jahr. In diesem Jahr waren erstmals mehr Anfragen für Workshops zu verzeichnen als durch das gegebene Budget finanziert werden konnten.

Übermittlung des Kurzberichts 2014 bis 01.12.2014